

Sr. D. Fernando Grande-Marlaska Gómez Ministro del Interior

MINISTERIO DEL INTERIOR
Registro General de los SS.CC.
Amador de los Ríos, 7
ENTRADA
Nº: 59597 - 28/08/2018 14:05

Estimado Sr. Grande-Marlaska:

Mi nombre es Eduardo Martín y soy el presidente de UNAUTO, la principal asociación de empresas dedicadas al alquiler de vehículos con conductor en España. Nuestra asociación representa a más de 120 empresas que a su vez emplean a más de 1.300 conductores profesionales.

Me permito volver a escribirle para reiterarle la enorme preocupación existente en el ámbito de las VTC ante el escenario de hostilidad e inseguridad que pueden volver a vivir las grandes ciudades de nuestro país si el sector del Taxi cumple su amenaza de movilizarse nuevamente durante el próximo mes de septiembre si no se satisfacen sus demandas.

Unas demandas que están totalmente fuera de la legalidad, como ya han acotado claramente los Tribunales, y que tienen como único fin blindar y consolidar la posición de monopolio de determinados grupos de poder del Taxi. Porque en sus peticiones, como la cesión de las competencias de la regulación a las Comunidades Autónomas, no se aprecia un ánimo de encontrar una solución satisfactoria, sino el único objetivo de tener un mayor impacto, si cabe, en la acción política.

El pasado día 7 de agosto le solicitamos oficialmente por escrito una reunión para transmitirle nuestras inquietudes y articular posibles soluciones, además de reclamarle la puesta en marcha de un plan de seguridad que garantizara la integridad y libertad de los trabajadores de las VTC y sus usuarios, pero aún no hemos recibido respuesta alguna a estas peticiones.

El ataque a nuestras grandes ciudades perpetrado en los últimos días del pasado mes de julio, donde se rompió la normal convivencia de la ciudadanía, se cercenaron sus derechos, se acosó y agredió tanto a conductores de VTC como a los usuarios que viajaban en los mismos, o se inutilizaron las infraestructuras básicas, suponen unos hechos de suma gravedad que ninguna sociedad civilizada puede tolerar, y que actualmente se encuentran bajo investigación judicial, teniendo como resultado una serie de detenciones.

En cambio, esta presión violenta ha sido premiada por el Gobierno cediendo al interés particular y proteccionista del sector del Taxi, en detrimento del interés general de la ciudadanía. Advertida por los grupos de poder del Taxi esta notoria correlación entre su acoso en las calles y la posible materialización de sus demandas al Gobierno, han

anunciado un nuevo marco de hostilidad generalizada a las grandes ciudades, a partir del mes de septiembre, en este caso indefinida.

Desde UNAUTO, respetamos y defendemos el derecho legítimo a la huelga -en este caso, cierre patronal- pero, bajo ningún concepto, éste puede coartar la vida de la ciudad de la manera que lo hicieron los acontecimientos de julio. A este respecto, nuestra inquietud no sólo se fundamenta en el futuro de nuestros trabajadores y trabajadoras, se basa en el derecho a la ciudad de los ciudadanos y ciudadanas, en su derecho a moverse libremente y elegir el medio de transporte que mejor satisfaga sus necesidades y, en una cuestión no menor, como es la imagen internacional de España.

Por todo ello, ante este previsible escenario, le instamos a que el Gobierno se adelante a la amenaza y actúe con diligencia, planificando y adoptando las medidas necesarias que:

Garanticen el derecho de hombres y mujeres a moverse con libertad por su ciudad.

Eviten el bloqueo de nuestras calles e infraestructuras.

 Salvaguarden los derechos y la seguridad de los trabajadores y trabajadoras de las VTC y los usuarios que libre y legalmente utilizan este servicio.

Amparen el cumplimiento de la ley y el orden de la ciudad, sin ceder a amenazas, con firmeza y determinación como demanda la sociedad.

Nuestros ciudadanos y ciudadanas verían inadmisible que se volviera a cercenar su Derecho a la Ciudad, porque el Estado no haya preparado un plan que los proteja a pesar de las públicas y reiteradas amenazas por parte de determinados grupos de poder del Taxi en estas últimas cuatro semanas.

UNAUTO apuesta por construir el marco de estabilidad necesario para superar un escenario de conflicto social y que permita a los diversos actores poner el foco en lo realmente importante para la ciudadanía: la mejora de la movilidad.

Así, manifestamos nuestra absoluta predisposición a colaborar y aportar nuestra experiencia, en la Mesa de la Movilidad Sostenible que ha convocado la Ministra de Industria, Comercio y Turismo. Valoramos esta constructiva propuesta y nos comprometemos a trabajar en un modelo de movilidad medioambientalmente sostenible, donde prime el interés general de la ciudadanía.

Sin más, y a la espera de que nuestras peticiones sean atendidas, reciba un cordial

Madrid, 28 de agosto de 2018

Fdo.: Eduardo Martín Gómez de Villalba

Presidente UNAUTO